

	<p>Objekt: Einachsige Kutsche "Tonneau"</p> <p>Museum: Freilichtmuseum Roscheider Hof Roscheider Hof 54329 Konz 06501-92710 info@RoscheiderHof.de</p> <p>Sammlung: Verkehrsmittel und Zubehör</p> <p>Inventarnummer: RKF 1842</p>
--	---

Beschreibung

Bei der Kutsche "Tonneau" handelt es sich um eine Zweirädrige Kutsche die von einem Pferd, oft auch von einem Pony gezogen wurde. Dieser Typ wurde im Volksmund auch als Gouvernanten Wagen bezeichnet. Die gegenüberliegenden Sitze waren geeignet, die Kinder gut zu beaufsichtigen.

Die Kutsche hat große, gummibereifte Räder (Ø 1,20m) Die beiden Blattfedern fangen, auf unebenen Straßen, die größten Stöße ab. Einen extra Kutscherplatz gibt es nicht. Gefahren wird die Kutsche von einem der Sitzplätze aus. Das Gefährt besitzt seltsamerweise keine Bremsen. Der Einstieg erfolgte von der Rückseite her und wurde durch eine eiserne Einstieghilfe erleichtert. Als Beleuchtung dienen 2 Petroleum Lampen.

Ausführliche Beschreibung

Im Laufe der Jahre, wurde es immer schwieriger die Kutschen einem bestimmten Typ zu zuordnen. Neben den modischen Einflüssen waren es vor allem die speziellen Kundenwünsche die das Original veränderten . Aber auch die kreativen Ideen der vielen kleinen Handwerksbetriebe sind daran beteiligt.

Grunddaten

Material/Technik:	Holz, Eisen, Leder / Handwerksarbeit
Maße:	Länge: 170 (ohne Deichsel) cm, Höhe: 150 cm, Breite: 140 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1900-1910
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Gouvernante
- Kutsche
- Pferdekutsche
- Pferdewagen
- Transport
- Wagen
- Wagner (Handwerker)